
 

Prot. n. 62527 del 25.10.2023 

Al Signor Sindaco di Città di Castello 

                                     Oggetto : (43^ Mostra del Tartufo Bianco) 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

                                                PREMESSO 

che dall' 1 al 5 novembre si terrà in Centro storicola 43^ Mostra del Tartufo bianco di Città di 
Castello altrimenti denominata Primo Salone del Tartufo bianco pregiato 

che l'evento rappresenta un appuntamento fondamentale per la promozione del nostro Territorio non 
solo dal punto di vista enogastronomico ma anche socio culturale 

che al netto delle dichiarazioni trionfalistiche l'Amministrazione comunale giunge 
all'Appuntamento con un evidente deficit di programmazione e di impostazione istituzionale di un 
evento di evidente caratura regionale ed extra regionale 

che il venir meno della Comunità Montana come soggetto cardine delle passate edizioni ha 
determinato la scelta di mettere il Comune al centro dell'Organizzazione 

che i partner attuali previsti in uno Statuto colpevolmente non approvato prescindono da altri 
soggetti istituzionali 

che la comunicazione dell'evento è al contempo complessa, con un logo che richiede una prolissa 
spiegazione di significati senza dare intuito dei medesimi all'osservatore, e altalenante oscillando tra 
la 43^ Mostra e il primo Salone peccando in maniera evidente di omogeneità 

che la sinergia tra eventi all'interno del Centro Storico ha avuto un evidente segno negativo come 
dimostra lo smontaggio il giorno 23 ottobre ed il rimontaggio il giorno 25 ottobre di differenti 
tensostrutture 

                                                          INTERROGA LA S.V. 

a) sul costo della comunicazione e della grafica dell'evento 43^ Mostra del Tartufo bianco altresì 
denominato Primo Salone del Tartufo bianco pregiato 

b) sul perché non sia stato possibile prevedere il montaggio di una singola tensostruttura e sui costi 
relativi al montaggio e allo smontaggio delle due differenti montate in Piazza Matteotti a distanza di 
due giorni 

c) sulla necessità di ampliare la platea istituzionale e non all'interno della governance dell'evento 
non chiedendo solo quote associative o contributi ma offrendo un significativo ruolo nella gestione 
degli eventi ai potenziali aderenti 



d) sulla necessità di un investimento in comunicazione che metta Città di Castello alla pari con 
similari eventi non solo dal punto di vista della qualità in cui la trifola altotiberina eccelle ma anche 
nel catturare, attraverso la rete, potenziali espositori, avventori e turisti 

e) sulla consapevolezza che i competitor non devono essere considerati eventi all'interno della 
Regione ma fiere ed appuntamenti in altri territori e sulla conseguente necessità di un raccordo 
positivo con l'Ente Regione 

Città di Castello, 25 ottobre 2023 

Il Consigliere interrogante 

Andrea Lignani Marchesani 

 


